

## Information zum Workshop „Internetprävention“

Das Internet ist aus dem Leben der meisten Menschen heute kaum noch wegzudenken. Es bietet uns eine Vielzahl von Möglichkeiten für Kommunikation und Informationsbeschaffung. Sie können im Internet einkaufen und Bankgeschäfte tätigen. Neue mobile Geräte ermöglichen es Ihnen, jederzeit und überall online zu sein.



Internetnutzer müssen sich ständig gegen neue Formen der Online-Kriminalität wappnen.

Schadprogramme werden immer schwieriger zu erkennen, und Betrüger nutzen das Internet in zunehmendem Maße für kriminelle Aktivitäten.

Mit der steigenden Anzahl von Internetnutzern hat auch die Gelegenheit für Täter zugenommen.

Viele Nutzer verhalten sich im Umgang mit ihren persönlichen Daten häufig sehr unvorsichtig und gutgläubig. Das Bewusstsein für den Umgang mit persönlichen Daten im Internet und deren Verbreitung muss geschärft werden.

In einem interaktiven Workshop wird der Referent, Herr Kriminalhauptkommissar Ulrich Kaiser, Polizeipräsidium Mittelhessen, wichtige Hilfsmittel zur Sicherheit im Umgang mit dem Internet vorstellen und Informationen sowie Zahlen, Daten und Fakten rund um das Internet erläutern.

Ihr Internet-Know-how und Ihr Bewusstsein für mögliche Gefahren sollen durch Aufklärung und Information gestärkt werden.

Die hessische Polizei steht Ihnen mit Beratung zum Thema "Gefahren im Internet" zur Verfügung. Zusätzlich finden Sie in jedem Polizeipräsidium einen Internetberater, der Sie über die Gefahren im Internet aufklärt und Ihnen wertvolle Verhaltenstipps gibt.